



● LA SOCIEDAD ESPERA MANO DURA DEL INTENDENTE

Tassano, firme ante los carreros violentos

"No podemos admitir más el maltrato animal, eso es innegociable", enfatizó el Jefe comunal ante una práctica que es repudiada por la opinión pública. Dejó constancia de que no se tolerará el vandalismo ante el quebrantamiento del orden.



El intendente, Eduardo Tassano se refirió en la víspera al conflicto con los carreros y no dejó lugar a dudas sobre la determinación comunal de hacer cumplir las leyes.

"Nosotros lo que no podemos admitir más es el maltrato animal. Eso es innegociable y a partir de ahí conversamos. Sabemos que hay familias en las que su economía depende del trabajo que puedan hacer con los carros. Entonces, de lo que nosotros hablamos es de un trabajo conjunto, progresivo, nada de imposiciones rápidas porque de todo eso ya hay experiencia en el Municipio de Corrientes; medidas extraordinarias que después fracasan y no conducen a nada y sigue el tema", dijo sobre la problemática de los carreros, que en la se-

mana cortaron el tránsito por avenida Artigas, para luego enfrentarse con efectivos policiales.

La decisión del Jefe comunal viene a poner orden a una situación que es largamente demandada por la opinión pública, que ve el sometimiento de los caballos, los cuales luego son dejados moribundos -y sin ninguna atención- en plena vía pública.

En ese contexto, cabe mencionar que la Municipalidad lleva adelante un plan de reconversión económico-productiva que tiene como objetivo acompañar al desarrollo económico de los emprendimientos familiares que actualmente utilizan caballos para transitar en la ciudad, es decir los carros.

Según señalan desde la Comuna, se busca dignificar

las condiciones del sector para garantizar su estabilidad e integración social, y a su vez proteger el bienestar animal y cuidar y ordenar el tránsito en las calles. De inmediato, la Asociación de Carreros manifestó persecuciones; mientras que, desde el Municipio insisten en reconvertir la actividad económica del sector y hacerla más eficiente y rentable mientras avanza en la protección y bienestar de los equinos.

Para eso crearon una comisión en la que funcionarios, asociaciones civiles y familias carreras podrán dialogar y proponer herramientas y capacitaciones que logren mejorar la situación laboral y social de los carreros e independizarlos progresivamente del uso de los caballos.

● RADICALISMO EN ACCIÓN

Ateneo del Parque realizó una mega fiesta para los niños

El Ateneo del Parque, grupo de la Unión Cívica Radical (UCR), que tiene como principal referente a Ricardo Cardozo celebró el Día de la Niñez.

"Compartimos con los niños y referentes de los 30 merenderos de Capital", expresó el Ministro de Salud, en medio de la algarabía que envolvió a la jornada.

Más de mil personas disfrutaron de juegos, chocolate, golosinas, regalos, bailes, payasos y música. "Nuestro corazón se llena de alegría al ver sonreír a cada uno de los niños", expresó el funcionario, quien combina sus obligaciones en el área sanitaria pero no pierde de vista las complejas

necesidades de la comunidad.

La mencionada línea del radicalismo está recorriendo el Interior y la Capital, definiendo estrategias territoriales rumbo a 2025, con muy buena recepción en barrios capitalinos y en localidades del Interior.

Cabe recordar que la semana pasada, en un acto realizado en el club Ex Combatientes, encabezado por Cardozo, se constituyó formalmente la sede del Ateneo del Parque en Santo Tomé. Este espacio político, que nació en la Capital, se está extendiendo a distintas localidades del Interior.

De aquel encuentro participaron referentes del Ateneo del Parque de la Capital, como Mario



Rodríguez, Alicia Pereira, Adolfo Escobar, Eugenia Roma, Fabián Medina, Mabel Verón, y Natalia Cardozo, entre otros.

CRECIMIENTO

"Venimos a ratificar la presencia del Ateneo del Parque como

una línea interna de la UCR. Este espacio político, creado hace más de 15 años en la Capital de Corrientes, está creciendo en toda la provincia. Es un lugar donde la gente puede tener un espacio de crecimiento y protagonismo, donde es escuchada, y lo que hacemos es permitir que los radicales participen como desean", remarcó Cardozo.

El Ateneo del Parque cuenta con 31 merenderos distribuidos en diferentes barrios de la Capital. Y tiene presencia en otras localidades de la provincia, como Santa Ana, San Roque, Pueblo Libertador, Paso de los Libres, Virasoro, y ahora Santo Tomé.